

NERPIO | SUCESOS

Un altercado en Pedro Andrés se saldó con un herido por un disparo

La víctima, de 43 años de edad, recibió el alta en el Hospital Comarcal Noroeste de la región de Murcia, adonde la trasladaron de urgencia desde el Centro de Salud de la localidad serrana

REDACCIÓN / ALBACETE

Un varón de 43 años de edad resultó herido por arma de fuego durante un altercado que tuvo lugar durante la madrugada del lunes en la pedanía de Pedro Andrés, perteneciente al término municipal de Nerpio, en la comarca de la Sierra del Segura.

De acuerdo a las informaciones facilitadas a los medios por el 112 y la Subdelegación del Gobierno, sobre las 4,25 horas del lunes se avisó desde el Centro de Salud de Nerpio del ingreso de un hombre que presentaba una herida causada por un disparo.

El hombre resultó herido tras un altercado con otra persona, un joven que rondaba la veintena y que resultó detenido por la Guardia Civil. En principio, se le atribuyen los presuntos delitos de homicidio en grado de tentativa, tenencia ilícita de armas y un delito contra la seguridad vial.

De este último delito, se le acusa porque, al parecer, habría atravesado un vehículo en la vía pública. En cuanto al herido, fue trasladado al Hospital Comarcal Noroeste regional de Murcia, en la localidad de Caravaca.

Por el momento, se desconocen las causas que llevaron al acusado a disparar al herido que, según declaraciones a agencias del alcalde de Nerpio, ya habría sido dado de alta y se recuperaría de la herida provocada por la escopeta.

José Antonio Gómez, aseguró que el pueblo se encuentra conmo-



Fotografía de un vehículo de la Guardia Civil estacionado en la Plaza Mayor de Nerpio. / J.M.E.

cionado desde que sucedieron los hechos. Los implicados son vecinos de dos pedanías de esta localidad, y «nada justifica que se haya llegado a esto», añade el regidor de Nerpio, quien dice que «es la primera vez que pasa algo así aquí».

Señalar, por último, que *La Tribuna de Albacete* intentó ponerse en contacto con el propio alcalde de Nerpio para ampliar las informaciones acerca de este sucesos y, sobre todo, del estado del herido pero al cierre de esta edición no se recibió contestación alguna.

ANTECEDENTES

La Audiencia juzgó a otro vecino por un caso similar acaecido en 2013

En 2015, la Audiencia Provincial de Albacete juzgó y sentenció a dos años de cárcel a otro vecino de Nerpio por un caso similar que tuvo lugar el 31 de marzo de 2013.

En aquel entonces, se juzgó al acusado por dos delitos, uno de daños y otro de homicidio en grado de tentativa, tras haber disparado contra las ventanas de una casa en la que se encontraba otro vecino, con el que había mantenido una discusión el día de antes, acompañado de su esposa. La discusión, según se supo durante el proceso, tuvo su origen en ciertas desavenencias relacionadas con la compraventa de un inmueble.

BONETE

Dan a conocer la declaración de utilidad pública de una línea eléctrica aérea

E.F. / REDACCIÓN / ALBACETE

La Dirección Provincial de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo en Albacete, expuso esta semana la solicitud de declaración de utilidad pública de la línea eléctrica con capacidad de 132 kilovatios de evacuación, incluida en el proyecto Planta Fotovoltaica Elawan Campanario Uno y sus infraestructuras de evacuación, emplazada en el término municipal de Bonete.

El plazo del proceso de información pública, en cuya documentación también se detalla la relación concreta e individualizada de los bienes o derechos afectados por la solicitud de declaración de utilidad pública, concluye el próximo día 16 de agosto. De acuerdo a dicha documentación, la línea eléctrica aérea tendrá una longitud total de 3400 metros y estará compuesta de dos tramos.

Su finalidad es evacuar la energía que generarán cinco plantas solares fotovoltaicas, de 50 megavatios de potencia cada una, repartidas por una superficie de 400 hectáreas de terreno. La inversión prevista en todo el proyecto, que incluye las plantas solares, la línea de evacuación y una estación transformadora, ronda los 100 millones de euros.

De hecho, se prevé que la subestación que forma parte de este proyecto sea de las mayores instalaciones de Europa en su género, ya que será capaz de evacuar la energía generada por estas cinco plantas fotovoltaicas, así como por otras instalaciones situadas en la zona.

FUENSANTA | PAISAJISMO

Villalgordo del Júcar se suma al proyecto del Colegio de Arquitectos

El próximo sábado 13 tendrá lugar un nuevo recorrido para mostrar sobre el terreno la forma en la que los municipios vecinos se pueden conectan entre sí

REDACCIÓN / ALBACETE

El proyecto *Paseando Fuensanta* continúa con sus rutas para conocer los paisajes más característicos de nuestra región. En esta ocasión, la ruta que coorganizan el Ayuntamiento y el Colegio de Arquitectos se titula *Paisajes Conectados* y en ella se verá cómo el paisaje sobrepasa los límites administrativos para establecer conexiones supramunicipales que han de traducirse en

una ordenación territorial y paisajística mejor coordinada.

En esta nueva visita, que se realizará el sábado 13 de julio, no solo colaborará el Ayuntamiento de Fuensanta, sino que se une el de Villalgordo del Júcar. Están invitados a participar los vecinos de ambas localidades, y todos aquellos que tengan interés por conocer de primera mano nuestra iniciativa. El recorrido cubre una distancia aproximada de siete km y parte de

la Plaza Mayor de Fuensanta para terminar en la vecina localidad de Villalgordo del Júcar. En la programación de la jornada se ha incluido también la visita al palacio de Los Gosálvez próximo a Villalgordo del Júcar aunque perteneciente al municipio de Casas de Benítez.

Para facilitar la asistencia al evento de todos los interesados, habrá un autobús que saldrá a las 7:15 horas desde el quiosco del Altozano de Albacete.

LA GINETA | POS-2018

La Diputación amplía el proyecto para construir 80 nichos en el Cementerio

Los técnicos comprobaron que era necesario mejorar la evacuación de pluviales en la parcela elegida para la obra

E.F. / ALBACETE

La Diputación de Albacete sacó a licitación pública el contrato para la construcción de 80 nuevos nichos en el Cementerio municipal de La Gineta, con cargo al Plan de Obras y Servicios (POS) del año 2018, con un presupuesto de casi 80.000 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, de acuerdo a las bases de licitación. La obra,

inicialmente, sólo contemplaba la construcción de los nichos, pero tuvo que ampliarse e incluir la urbanización de la zona de actuación, ya que durante los trabajos de elaboración del proyecto se pudo comprobar que la parcela elegida «no tiene solucionada la evacuación de aguas pluviales», lo que obligó a la citada ampliación. El plazo para presentar de ofertas llega hasta el día 22.